

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Boulogne-Billancourt, le 20 septembre 2017

Le Conseil d'administration de Boursorama, réuni le mercredi 20 septembre 2017, a pris acte de la démission de Marie Cheval de ses fonctions de Directrice Générale et d'administrateur suite à sa décision de poursuivre de nouvelles opportunités en dehors du Groupe.

Marie Cheval assurera ses fonctions jusqu'au 30 septembre 2017, et en attendant une décision définitive sur sa succession, Bernardo Sanchez Incera, Président de Boursorama et Directeur général délégué du groupe Société Générale, continuera d'assurer la Présidence en collaboration étroite avec Benoît Grisoni, Directeur Général Adjoint, et celle du Comité Exécutif.

Bernardo Sanchez Incera commente : « *Au nom du Conseil d'administration, je tiens à sincèrement remercier Marie Cheval pour l'action menée depuis sa nomination en 2013. Elle a joué un rôle moteur dans la définition de la stratégie d'accélération de la croissance de Boursorama, réussissant à l'imposer comme un acteur de référence dans le paysage bancaire français, avec un modèle de banque en ligne innovant et efficace à qui déjà plus d'1 million de clients font confiance aujourd'hui.* »

A propos de Boursorama

Boursorama, filiale du groupe Société Générale, est un acteur majeur de la banque en ligne en Europe. En France, Boursorama est la banque en ligne de référence : plus de 1 000 000 clients font confiance à son offre bancaire innovante, simple, pas chère et sûre. Son portail, www.boursorama.com, est classé n°1 des sites nationaux d'information financière et économique en ligne.

Retrouvez l'actualité de Boursorama sur le site Internet : <http://groupe.boursorama.fr>

Contact presse

Publicis Consultants

Stéphanie Tabouis

Tél : 06 03 84 05 03

stephanie.tabouis@consultants.pu

blicis.fr